



**La Confédération africaine de football (CAF) a lancé ce 9 décembre 2021 le compte à rebours à 30 jours du coup d'envoi de la prochaine Coupe d'Afrique des nations, prévue du 9 janvier au 6 février.**

Hervé Renard a accordé un entretien à nos confrères de « Onze Mondial », pour évoquer la compétition et surtout les chances du Cameroun face à ses adversaires.

« Le Cameroun est un immense pays de football. Peut-être même la plus grande nation africaine si l'on prend les quarante dernières années en termes de performances au plus haut niveau. Une CAN au Cameroun c'est quelque chose d'exceptionnel et c'est indéniable qu'il sera très difficile de les battre chez eux. » a déclaré le technicien français, champion d'Afrique avec la Zambie en 2012 et la Côte d'Ivoire en 2015.